

## 2024 fue un año histórico para el Sistema de Ahorro para el Retiro mexicano: AMAFORE

**Ciudad de México, 29 de enero de 2025.-** La Asociación Mexicana de Administradoras de Fondos para el Retiro (Amafore) celebra los resultados históricos obtenidos en 2024 en el Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR), destacando el impacto positivo de las buenas decisiones de inversión para hacer crecer los recursos de las y los trabajadores mexicanos.

Durante el año pasado, las Afores alcanzaron plusvalías por **556 mil millones de pesos**, el rendimiento anual más alto en la historia del sistema, lo que se atribuye al desempeño sobresaliente del mercado de deuda o renta fija. Con ello, las diez administradoras cerraron el año acumulando plusvalías de más de **3.62 billones de pesos**, lo que representa un rendimiento real promedio anual de **4.84%**.<sup>(1)</sup> Este crecimiento significa que **53.4% de los activos administrados por las Afores** provienen de la gestión eficiente de las administradoras, consolidando su papel como pilares en el sistema de ahorro nacional.

Respecto a la entrega de recursos en 2024, el Sistema de Ahorro para el Retiro distribuyó más de **210 mil millones de pesos a los trabajadores y trabajadoras:**

- **De manera directa:**
  - **63 mil millones de pesos** por retiros totales para quienes no alcanzaron derecho a una pensión o decidieron disponer de sus subcuentas.
  - **30 mil millones de pesos** en retiros parciales por desempleo.
  - **238 millones de pesos** en retiros por matrimonio.
- **A través del IMSS o del ISSSTE :**
  - **84 mil millones de pesos** para el pago de pensiones del IMSS, de los cuales **81 mil millones** fueron transferidos directamente al gobierno y **3 mil millones** a aseguradoras.
  - **6 mil millones de pesos** para las pensiones del ISSSTE, canalizados a aseguradoras.

**Guillermo Zamarripa, presidente de Amafore**, destacó la contribución del SAR al Estado mexicano, señalando: “el Sistema de Ahorro para el Retiro no solo representa un mecanismo eficiente de inversión para las y los trabajadores, sino que también alivia la carga fiscal en materia de pensiones. Somos aliados estratégicos del gobierno y contribuimos significativamente al bienestar de millones de familias mexicanas”.

En línea con el compromiso con la educación financiera y de brindar más transparencia y accesibilidad, Amafore lanzó su nueva página web <https://amafore.org>

Este espacio está diseñado para convertirse en la principal fuente de información sobre ahorro, retiro, pensiones y Afores, consolidándose como un puente confiable entre las administradoras, y las y los trabajadores.

Con estos logros y proyectos, Amafore reafirma su compromiso con el fortalecimiento del Sistema de Ahorro para el Retiro y el bienestar de los mexicanos, trabajando por un futuro financiero sólido para México.

Fuente:

1. Consar

**Contacto:**

Gilberto Guillén

[gguillen@zimat.com.mx](mailto:gguillen@zimat.com.mx)